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Zitat von bogoahlsiega2007 

Es war kein SOLL!

Und genau das ist das Problem.

Will ich bei den Großen mitspielen, bedarf das einer generalstabsmäßigen Planung, die
über Monate/Jahre hinweggeht und nicht über ein paar Wochen, begleitet von der
Aussage "wie schauen von Spiel zu Spiel"...

Wieso war es kein Soll?

Letzte Saison war der Plan (Soll) vor der Saison, oben mitzuspielen. Das wurde mit dem
Aufstieg übererfüllt. Und du kannst doch dann nicht sagen, oh, wir verzichten auf den Aufstieg,
weil damit haben wir gar nicht geplant (keine jahrelange Planung) und stehen jetzt mit herunter
gelassenen Hosen da...

Zustimmen muss ich allerdings darin, dass auch meine Zweifel deutlich größer werden, ob
Bornemann dafür tatsächlich der richtige Mann, zumindest für die erste Liga, ist.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2799123#post2799123

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2799115#post2799115
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2799123#post2799123
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2799123#post2799123

